

Berkat TNI Patung Perjuangan Lemahsugih Alami Perubahan

Agus Subekti - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Oct 12, 2022 - 16:10



MAJALENGKA - Patung Perjuangan Lemahsugih resmi menjadi Ikon baru Kecamatan Lemahsugih, sebelumnya Lemahsugih sudah memiliki ikon yaitu Taman Dinosaurus dan Kopi Marlina, ungkap Dandim 0617/Majalengka.

Pernyataan tersebut disampaikan oleh Dandim 0617/Majalengka Letkol Inf Danang Biantoro, S.I.P, M.Si pada saat meresmikan Patung Perjuangan Lemahsugih, di Lemahsugih Kabupaten Majalengka Provinsi Jawa Barat. Rabu

(12/10/2022).

"Monumen perjuangan ini menjadi kebanggaan masyarakat Lemahsugih sebagai simbol Perjuangan Masyarakat Lemahsugih dalam menghadapi gangguan keamanan NKRI jaman dulu," ungkap Letkol Inf Danang

Menurut Letkol Inf Danang, makna yang bisa diambil dari momen ini adalah adalah semangat perjuangan para pendahulu kita agar dijadikan motivasi kita semua elemen dalam mengisi kemerdekaan dan memelihara Persatuan Bangsa.

"Terimakasih kepada semua pihak yang telah mendukung dan membantu atas perehaban Patung Perjuangan Lemahsugih." tambahnya

Dalam kesempatan tersebut Camat Lemahsugih Bapak Mumuh Muhidin mengucapkan terimakasih kepada Danrem 063/SGJ dan Dandim 0617/Majalengka yang telah menginisiasi perbaikan dan pemeliharaan Patung Perjuangan Lemahsugih.

"Momentum Patung Perjuangan Lemahsugih akan kami jadikan sebagai motivasi dan semangat dalam membangun dan memajukan Lemahsugih." ungkap camat

Mumuh Muhidin menghimbau kepada semua pihak agar bisa merawat dan memelihara Patung Perjuangan ini sebagai bukti kebanggaan Masyarakat Lemahsugih.

Haji Deden Supriatna salah seorang Tokoh Masyarakat Lemahsugih menyampaikan bahwa latar belakang pembangunan Patung Perjuangan ini bahwa dulu telah terjadi pertempuran TNI dari Divisi Siliwangi melawan pendudukan Belanda dan DI TII.

"Semoga dengan momen ini kami akan senantiasa menjunjung nilai perjuangan para pejuang pendahulu, yang telah berkorban jiwa raganya" harapnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut dihadiri Kapten Inf Baderi Pasiter Kodim 0617/Majalengka, anggota Polsek Lemahsugih, Ny. Desiana Danang Biantoro Ketua Persit KCK Cabang XXVIII beserta pengurus, Ketua FK2AK Jabar, Tokoh Masyarakat, Kepala Desa se wilayah Kec. Lemahsugih, Pemuda Pancasila dan Masyarakat sekitar. (***)